

Atelier d'écriture Kamishibai à l'école D'Esquay Notre Dame

A L'Orée du Conte en partenariat avec l'association « Happy donne » pour un livre solidaire.

Esquay-Notre-Dame - Publié le 25/04/2016 à 00:36

écouter



Vendredi matin, l'association Happy donne est intervenue dans quatre classes de l'école qui ont participé au projet sur le don de soi, à travers une activité artistique.

« Cette association a pour but de fédérer tout type de projets, pour servir une cause humanitaire, sociale ou médicale. Nous voulons faire travailler le don de soi autour de la fibre artistique », explique Katia Le Nedic, présidente de l'association Happy donne. Très attentifs, les élèves ont mis une belle énergie dans leur ouvrage. « Cette rencontre a très bien fonctionné, l'outil utilisé, le kamishibai, une sorte de petit théâtre où défilent des images lorsque se raconte l'histoire, a été animé par Natacha Mattenet, artiste. »

Durant l'intervention, les enfants ont inventé une histoire puis réaliser des planches de dessins pour l'illustrer. « Les différentes productions recueillies seront parfaites pour le livre solidaire qui paraîtra en 2017. »